

Sitzung des Bezirksvorstands DIE LINKE.Charlottenburg-Wilmersdorf

Protokoll vom Dienstag, den 22. Januar 2019, 19:10 – 21:10 Uhr

Anwesende Vorstandsmitglieder: alle (Beschlussfähigkeit gegeben)

Redeleitung: Linus
Redeliste: Katja
Protokollantin: Caroline

Tagesordnungspunkte:

- 1) Begrüßung etc.
- 2) Europawahlkampf
- 3) Ko-Runde mit der Fraktion und den BOen
- 4) „Aufstehen gegen Rassismus“
- 5) Kommende Mitgliederversammlung im Februar
- 6) Neumitgliederstammtisch
- 7) Vorstandsseite: Vorstellungstext & Foto
- 8) Finanzordnung
- 9) Finanzanträge
- 10) Frauen*kampftag
- 11) Auswertung der Weihnachtsfeier
- 12) Sonstiges

zu TOP 1) Begrüßung etc.

- Anmerkungen zum letzten Protokoll werden aufgenommen und von Jochem eingearbeitet

zu TOP 2) Europawahlkampf

Materialabfrage

- Materialbestellung wird von Teilen des Vorstandes als „sinnfrei“ empfunden, da grundsätzlich keine Informationen über die Inhalte des Wahlkampfmaterials (speziell Plakate) im Vorfeld bekannt sind; die Bestellung ist so schwierig.
- Kritik soll dem Wahlkampfbüro als Feedback mitgeteilt und der Wunsch nach mehr Transparenz geäußert werden.
- Es wurde bereits Material bestellt. Dabei wurde sich an den vergangenen Wahlkämpfen orientiert und das Material für die Haustürgespräche etwas erhöht.

Wahlkampfleitung

- Jochem wird die Wahlkampfleitung übernehmen und von Linus als Stellvertreter unterstützt

Wahlaktive

- Die Mitgliederversammlung im März (13.03.19) wird als erstes Wahlaktiven-Treffen konzipiert und läutet somit den Europawahlkampf ein.
- Im Vorfeld werde die Mitglieder mittels einer Umfrage zu ihren Ideen und Wünschen bzgl. des Europawahlkampfes angefragt. Die Umfrage wird Anfang Februar per Mail in Umlauf gebracht.

- Wahlaktive helfen bei der Mitgliederakquise und tragen zur aktiven und selbstbestimmten Gestaltung des Europawahlkampfes im Bezirk mit dem Ziel der Selbstorganisation.

Sonstige Anmerkungen

- Andere dringende Themen des Bezirkes und Veranstaltungen dürfen nicht vernachlässigt oder vergessen werden.
- Moritz ist in den zwei Wochen vor der Europawahl (in der „heißen Phase“) auf Dienstreise.

zu TOP 3) Ko-Runde mit der Fraktion und den BOen

- Das erste Treffen hat am Montag, den 21. Januar 2019 stattgefunden.
- Nächstes Treffen: Montag, 26. März. Es sollten möglichst alle Vorstandsmitglieder teilnehmen. Hier wird auch ein Turnus für die Treffen festgelegt.
- Wunsch an das zukünftige Format: regelmäßige Treffen mit Michi & den BOen.

zu TOP 4) „Aufstehen gegen Rassismus“

- Gibt es ein Interesse an einem Argumentationstraining, angeboten von „Aufstehen gegen Rassismus“?
- Grundsätzlich besteht im Vorstand ein Interessen, aber es soll das Interesse der Mitglieder abgefragt werden. Eine weitere Idee ist es, die Nachbarbezirke zu einem möglichen stattfindenden Argumentationstraining einzuladen.
- Linus fragt das Interesse bei den Mitglieder, explizit bei Neumitgliedern (evtl. Interesse an Organisation?) ab [REDACTED]

zu TOP 5) Kommende Mitgliederversammlung im Februar

- Mittwoch, den 13. Februar: Delegiertenbefragung
- Moritz formuliert die Einladung an die Mitglieder und schickt sie zuvor an die Vorstandsmitglieder (Umlaufverfahren).
- Delegierte und Vertreter_innen (für die besondere VertreterInnenversammlung zur Aufstellung der Bundesliste der LINKEN zur Europawahl) sollen rechtzeitig (!) eingeladen werden. Moritz schreibt die Einladungsmail.

zu TOP 6) Neumitgliederstammtisch

- [REDACTED] hat angefragt, ob er auch als „Nicht-mehr-Neumitglied“ den Stammtisch weiter anbieten darf → Beschluss einstimmig, [REDACTED] kann den Stammtisch weiter organisieren.
- Das Terzo Mondo hat angeboten, unseren Stammtisch auf die Webseite zu stellen → Beschluss einstimmig, unser Neumitgliederstammtisch kann namentlich auf die Webseite des Terzo Mondo.

zu TOP 7) Vorstandsseite: Vorstellungstext & Foto

- Moritz weißt alle Vorstandsmitglieder darauf hin, einen Text für die Homepage zu schreiben (Kurzbeschreibung der Person). Text an Marcus oder Lutz schicken.

zu TOP 8) Finanzordnung

- Marcus hat die neue, veränderte Finanzordnung bereits per Mail an alle geschickt und erklärt in der Sitzung einige Inhalte. Wer sich mit der der veränderten Finanzordnung auseinandersetzen und diese analysieren will, kann das gerne tun.
- Am 26.02. werden Mitglieder des Landesvorstandes vorbeikommen, um über das Thema zu sprechen.

zu TOP 9) Anträge

- Es liegen keine Anträge vor.

zu TOP 10) Frauen*kampftag

- Friederike berichtet von der geplanten Demo am 08. März 2019, Frauen*kampftag. Eine gemeinsame Anreise wird angestrebt, ansonsten sind keine weitere Vorhaben/Organisationen im Bezirk angedacht.
- 31. Januar 2019: Veranstaltung vom Frauen*streik im Abgeordnetenhaus.

zu TOP 11) Auswertung der Weihnachtsfeier

- Ablauf der „Weihnachtsfeier“ wird kritisch gesehen (lieblose Gestaltung, kein eindeutiger Ablauf, wenig Verantwortlichkeiten, keine Gemütlichkeit)
- Daraus ergibt sich die generelle Frage: Wie wollen wir in Zukunft Veranstaltungen zelebrieren und zu welchem Anlass? Ziel: einmal im Jahr eine „schöne Veranstaltung“.
- Ideen (zur Umsetzung): evtl. Neujahrsempfang wie andere Bezirke, evtl. Verantwortung und Organisationen an interessierte Mitglieder abgeben.
- TOP soll zur Konkretisierung in die TO für die nächste Sitzung des Vorstandes noch mal aufgenommen werden.

zu TOP 12) Sonstiges

- Friederike fragt nach wegen des Leihschlüssels. Dieser muss Leihschlüssel bleiben und darf nicht an jemanden langfristig übergeben werden. Marcus fragt bei Sylvie nach wegen eines neuen Schließsystems.
- Mailanfrage wegen Brüssel-Fahrt: alle Mitglieder sollen die Möglichkeit haben, sich bei Interesse zu melden. Daher schickt Moritz die Mail an alle Mitglieder raus. Sollten sich mehr Mitglieder als zur Verfügung stehende Plätze anmelden, werden wir in der nächsten Sitzung gemeinsam entscheiden, wie wir damit umgehen und zu einer Lösung kommen (z.B. Losen). Anmerkung: Warteliste erstellen, falls es Nachrück-Plätze geben sollte.
- [REDACTED] hat daraufhin gewiesen, dass Interessierte im Vorfeld von Veranstaltungen in der Geschäftsstelle oft vor verschlossener Tür stehen, da erst kurz vor oder sogar nach offiziellem Beginn der Veranstaltung geöffnet wird. Lösung: rotierendes System, sodass immer eine Person des Vorstandes ca. 30 Minuten vor Veranstaltungsbeginn in der Geschäftsstelle ist. Linus beginnt.
- Vorschlag für die kommende Sitzung: Nachdenken und Sprechen über die Zeiten der Mitgliederversammlung.
- bisher war kein_e Telekom-Techniker_in in der Geschäftsstelle, um das Defekte zu reparieren.
- Termin: Donnerstag, 21. März 2019: „BVV-Besuch mit Wasser“